

Indica sondeo el apoyo mayoritario de los bolivianos a su presidente



Luis Arce y David Choquehuanca al resultar electos como presidente y vicepresidente en Bolivia

La Paz, 5 mar (RHC) Una encuesta realizada para la red ATB divulgó que el 55% de la población califica como buena o muy buena la gestión del presidente Luis Arce, el 52% considera que sus acciones para enfrentar la pandemia son mejores en comparación a las asumidas por el régimen de Áñez.

El medio televisivo privado ATB difundió esos resultados que fueron obtenidos mediante una encuesta realizada por la empresa Q Social Now.

La investigación cuantitativa incluye la pregunta: ¿Cómo califica la gestión de Luis Arce como presidente de Bolivia? Al respecto, el 22% la valoró como “muy buena” y el 33% como “buena”, es decir que,

sumando las dos categorías, el 55% destacó como positiva la gestión del Mandatario.

El 6% de los entrevistados aseguró que “no lo conoce”, mientras que el 15% consideró la gestión de Arce como “mala” y el 18% como “muy mala”.

Respecto al Vicepresidente, en la encuesta se consulta: ¿Cómo califica la gestión de David Choquehuanca como Vicepresidente de Bolivia?

Las respuestas indican que el 18% de la población la considera “muy buena” y el 40% “buena”. Sumando ambos porcentajes, se determina que el 58% de los encuestados respalda la gestión de Choquehuanca.

La investigación también indaga sobre la opinión de la gente respecto a las vacunas con la siguiente interrogante: ¿Después de la llegada de las primeras 20 mil vacunas rusas que opina usted?

El 36,3% respondió que “vamos por buen camino”, mientras que el 22,7% indicó que “vamos por muy buen camino”. Sumando estas dos categorías, se concluye que el 59% de la población consultada respalda la gestión de las vacunas anticovid.

Por su parte, 24,8% de los entrevistados respondió que “no vamos ni por buen ni por mal camino”, mientras que 6,2% considera que “vamos por mal camino”.

Otra de las medidas respaldadas por la población consultada fue el haber determinado límites a los precios de los servicios médicos, medida que está incluida en la Ley de Emergencia Sanitaria.

Al respecto, la pesquisa preguntó a los entrevistados lo siguiente: ¿Qué opinión le merece a usted la determinación de colocar precios máximos a las clínicas privadas para tratamientos contra el COVID-19?

El 30% la calificó como “muy buena” y el 34% como “buena”, es decir que, sumando ambos aspectos, se concluye que el 64% de la población consultada respalda el haber determinado límites al cobro por servicios médicos que establece Ley de Emergencia Sanitaria.

Sobre la gestión específica del gobierno de Arce para afrontar la pandemia, en comparación con las acciones asumidas por el régimen de Jeanine Áñez, la encuesta realiza la siguiente interrogante: ¿Cómo cree que el actual gobierno está actuando frente al coronavirus?

El 32% respondió que “mucho mejor que Áñez” y el 20% indicó que “mejor que Áñez”. Si se suman ambos porcentajes se determina que el 52% de la población entrevistada considera mejor la gestión de Arce en cuanto a la lucha contra el coronavirus, respecto al régimen de Áñez.

A su vez, el 11% respondió que se está actuando “igual que Áñez” y el 20% de los entrevistados dijo que “peor que Áñez”.

Otras de las preguntas efectuadas es la siguiente: ¿Cree usted que el gobierno debería importar medicinas para el tratamiento del coronavirus?

La investigación estableció que el 77,6% apoya esa iniciativa y el 13,3% respondió que “tal vez”.

En cuanto se refiere a la aplicación de las pruebas diagnósticas, en la encuesta se realizó la siguiente interrogante: El Gobierno está implementando pruebas rápidas contra el COVID-19 ¿Qué opinión tiene usted?

Al respecto, el 58,3% respondió que tiene una opinión “positiva” y el 22,8% dijo que “ni negativa ni positiva”.

El estudio también se refirió al paro de algunos sectores médicos al realizar la siguiente pregunta: ¿Es un acto de humanidad hacer un paro médico en medio de una pandemia?

Los resultados fueron: el 64,2% respondió que “no”, el 25% dijo que sí, y un 10,8% indicó que no sabe.

Según la ficha técnica difundida por ATB, se entrevistó a 5.299 personas mayores de 18 años en todo el país mediante la modalidad online. El estudio se realizó del 5 al 21 de febrero de 2021 y el universo fueron usuarios de Facebook e Instagram.

Fuente: Agencia Boliviana de Información

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/249755-indica-sondeo-el-apoyo-mayoritario-de-los-bolivianos-a-su-presidente>



Radio Habana Cuba